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Il~~fder Beilagen EU den 6te!logra~h!!ldten Protokolle1t dM Nationalrates 

XI. (jesetzgebu..'l.g5pcriode 

Präs.:_~ ~.!d~~fuL 1969 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dipl.Irig. Dr. Oskar Weihs 
und Genossen 

. an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 
betreffend Gewährung von Subventionen im Jahre 1968 

Um der Öffentlichkeit Einblick in die Subventionsgebarung 
Ihres Ministeriums zu ermöglichen und eine parlamentarische 
Kontrolle zu sichern, stelten die unterfertigten Abgeordneten 
nachstehende 

A n fra g e : 

1) In welcher Gesamthöhe wurden in Ihrem Ressortbereich im 
Jahre ~968 Subventionen geo/ährt? 

2) An wen wurden im einzelnen diese Subventionen gewährt? 

3) In welcher Höhe wurden diese Subventionen im einzelnen. 
gewährt? 

4) Für welchen Zweck wurden diese Subventionen im einzelnen 
gewährt? 

1186/J XI. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




